

## PLANODETALLE

VICTOR HUENANTE / AGENCIA UNO



EN EL MARCO DE LA ENTREGA DE CIFRAS DE EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA EN INVERSIÓN DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DE 2025, LA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS, JESSICA LÓPEZ, COMENTÓ LA POSTERGACIÓN DEL TREN VALPARAÍSO-SANTIAGO: "LA LICITACIÓN PARA LA EJECUCIÓN VA A SER CON POSTERIORIDAD AL TÉRMINO DE ESTA ADMINISTRACIÓN". SEGÚN EXPLICÓ, ESTO SE PRODUJO PORQUE SE TUVO QUE RELICITAR EL ESTUDIO INTEGRAL DE LA INICIATIVA. LO QUE SÍ SE ALCANZARÁ A HACER ESTE AÑO, ES "UN PROCESO DE PRECALIFICACIÓN DE EMPRESAS QUE NOS VA A PERMITIR ENFRENTAR ESTA LICITACIÓN DE MEJOR FORMA. VAMOS A TENER DECLARACIONES DE INTERÉS. Y ESO VA A SER TAMBIÉN UN LLAMADO INTERNACIONAL QUE ESE SÍ QUE LO VAMOS A DEJAR REALIZADO". LA INFORMACIÓN CAYÓ COMO UN BALDE DE AGUA FRÍA A NIVEL LOCAL, YA QUE SE TRATA DE UN ANHELO QUE YA LLEVA MÁS DE 30 AÑOS; Y A LA CUAL EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC SE HABÍA COMPROMETIDO EN SU PRIMERA CUENTA PÚBLICA, Y RATIFICADO EN LA DEL 2023. LO QUE GENERA MÁS PREOCUPACIÓN, SIN EMBARGO, ES QUE NADA ASEGURA QUE EL PROCESO CONTINÚE EN EL PRÓXIMO GOBIERNO, NI SIQUIERA CON LO QUE HARÁ EL MOP EN CUANTO AL PROCESO DE PRECALIFICACIÓN.